Einsatz für Kinder und Familien

Jugendhilfswerk Freiburg bietet vielfältiges Angebot – Kita Sternenhof feiert Zehnjähriges

Iugendhilfswerk Freiburg Das (IHW) setzt sich seit mehr als 75 Jahren als unabhängiger und gemeinnütziger Träger mit seinen vielfältigen Angeboten für Kinder, Jugendliche und jungen Erwachsene sowie ihrer Familien ein. "Das IHW steht für Aufwachsen begleiten und Chancengleichheit verwirklichen", so Anett Röling, die für die Leitung des Fachbereichs Kindertagesstätten zuständig ist. Angeboten werden unter anderem eine Kinder- und Jugendhilfe, Schulkindbetreuung, Jugendberufshilfe oder die Familienunterstützung.

Das JHW betreibt 13 Kindertageseinrichtungen in Freiburg, unter anderem die Kita Sternenhof im Stadtteil Mooswald, die vor Kurzem ihr zehnjähriges Bestehen feierte. "Ich freue mich sehr, dass die Kita fester Bestandteil im Stadtteil geworden ist", sagt Anett Röling. Die Kitas verstehen sich als "Bildungsstätten" mit einem Erziehungs- und Bildungs-



Haben das zehnjährige Bestehen der Kita Sternenhof gefeiert: Das Team der Kita mit Anett Röling (Bereichsleitung Kitas JHW, links) und Katja Udri (Kita-Leitung, 3.vl.).

konzept, das die Kinder ganzheitlich fördert.

In den vergangenen Jahren hat sich im Kitabereich einiges verändert: "Der Betreuungsbedarf ist größer geworden, die Anfragen auf Ganztagsbetreuung sind gestiegen, deshalb werden unsere Einrichtungen vorrangig ganztags geführt. Auch inhaltlich gibt es in den Kitas mehr zu tun, die Anforderungen zu den Themen Inklusion, Sprachförderung oder Vorbereitung auf die Schule haben sich verändert", sagt Anett Röling. Zudem sei der Fachkräftemangel eine Herausforderung. (sas)